

UNE REVUE POUR VOUS ET QUI PARLE DE VOUS.
TRIMESTRIEL DE L'ÉQUIPE MUNICIPALE 100% SAINT-MARCEL.

L'Écho Marcellois



NOUVEAU

FOCUS MARCELLOIS : DU NOUVEAU AU CONSEIL MUNICIPAL

Carole Hubert s'en va et Caroline Chapellier arrive ! Focus sur 2 femmes engagées

Page 6

AH SI J'ÉTAIS MAIRE ! ET VOUS, QUE FERIEZ-VOUS ?

Un peu plus de 2 ans que vous êtes en poste. Quelles sont les priorités ?

Page 8

OPPOSITION ET MAJORITÉ, COMMENT CELA SE PASSE ?

Quels sont nos rapports avec la Majorité ? Comment voyons-nous notre rôle ?

Page 5

FRANC-PARLER ! PAR GÉRARD VOLPATTI

Tribune de libre expression du Maire honoraire de Saint-Marcel

Page 7

SOMMAIRE

3 L'ÉCHO ÉDITO & DRÔLE D'ÉCHO DE FRED COCONUT

Rémi Ferreira évoque sa conception du rôle de 100% Saint-Marcel

4 QUOI DE NEUF CHEZ 100% ?

Quelques nouvelles des dossiers et de nos actions des dernières semaines

5 POUR UNE RELATION MAJORITÉ-OPPOSITION APAISÉE

Notre point de vue sur notre relation avec la Majorité, on vous dit tout !

6 LE FOCUS SAINT-MARCELLOIS DE RÉMY ANDRÉ

Rencontre entre une actuelle et une future conseillère municipale

7 BRÈVES DE L'ÉCHO ET LA TRIBUNE DE GÉRARD VOLPATTI

Chronique franc-parler du Maire honoraire et l'histoire de nos rues

8 AH ! SI J'ÉTAIS MAIRE ET L'ÉCHO BAMBINO

Vos actions prioritaires à la Mairie et les vacances des bambinos

8 LE CURIEUX ÉCHO

3 questions à Vanessa Mykita, Vice-Présidente de 100% Saint-Marcel



Rémi Ferreira

Conseiller Municipal
Délégué Communautaire SNA
Administrateur du CCAS et du CIAS
Commission finances
Commission affaires scolaires

Clémence Lafaux

Conseillère Municipale
Commission finances
Commission travaux



Rémy André

Conseiller Municipal
Commission associations
Commission affaires scolaires

Carole Hubert

Conseillère Municipale
Commission travaux
Commission d'appel d'offres



Youssef Ghzalale

Conseiller Municipal
Commission associations
Administrateur du CCAS



www.100saintmarcel.fr



02 79 04 04 00



100% Saint-Marcel



@RemiFerreira27

NETTOYAGE ET PROTECTION

FACADES - TOITURES - TERRASSES



Terrasse bois, composite
grès cérame, pergolas bioclimatique

LPN BONTE
06 02 32 52 58

Garantie 10 ans
Démonstration d'échantillons sur demande

Ferme de l'Escouffe
27950 Saint-Marcel

Permanence des élus de 100% Saint-Marcel :

Sur rendez-vous:
Premiers samedis du mois de 11h à 14h
17 rue des Chenevières - 27950 Saint-Marcel

Prochain accueil à notre permanence
le samedi 3 Septembre 2022

Permanence téléphonique :
02 79 04 04 00
Lundi au Vendredi
10h-12h et 14h-16h

Utilisation de produit 100% bio

Service de toiture
Peinture en bâtiment

RénoBio
jerome.renobio@gmail.com
06 60 93 64 51

CHARTRE NATURE DÉVELOPPEMENT ARTISAN

Contactez la rédaction : centpourcent27950@gmail.com

Directeur de la publication : Rémi Ferreira
Rédaction : Clémence Lafaux, Rémy André, Youssef Ghzalale, Carole Hubert, Nadine Roussel, Audrey Marie, Laurence Mathey, Caroline Chapellier, Gérard Volpatti, Vanessa Mykita
Réalisation et graphisme : Rémy André
Impression : Copy-Top Tirage à 3000 exemplaires.
Revue distribuée trimestriellement et conçue par l'association de loi 1901 100% Saint-Marcel. Parution N° 20200021 / Annonce N° 347. JO du 23/05/ 2020.

REVUE GRATUITE D'INFORMATION



PIECES DETACHEES

AUTOMOBILES

14 Boulevard d'Aylmer
ZAC des Bourdines
27200 Vernon

02 77 19 52 43
06 68 51 79 42

AUTO PARTS

MOTUL SNR VARTA Continental CONTITECH Lucas
SKF BOSCH Valeo DAYCO MOOG LUK

Achat en ligne

Vêtements - Accessoires femme

www.taandli.com

@ta_and_li

Ensembles
Vestes
Robes
Hauts - Bas

PROFESSIONNEL

BARBER 27

COIFFURE & BARBE

Sans rdv
94 rue d'Albuféra - 27200 Vernon

barbervernon
barber27vernon

COM'UNE IMAGE

Publicité sur mesure

Réalisation graphique
Flocage véhicules:
Lettrage découpé, impression, covering...
Panneau Enseigne
Décoration intérieure:
mur, sol, plafond, porte...
Objet publicitaire
Banderoles
Marquage textile
Carte de visite
Flyer...

06 29 72 11 39
comuneimage27@gmail.com
www.comuneimage27.fr

5, Rue du Cendrier 27200 VERNON

LOCATION DE VEHICULES

Tourisme - VSP - Utilitaires

ada

3 Rue des Champs - 27950 Saint-Marcel



QUEL EST LE RÔLE DE 100% SAINT-MARCEL ?



Contrôler, s'opposer si nécessaire, proposer et surtout **faire preuve de bon sens**. Je refuse depuis le début du mandat de m'enfermer dans une « opposition systématique ». Avec mon groupe, nous votons **plus de 90% des propositions de la majorité**, car nous estimons qu'elle a reçu votre confiance pour travailler et mettre en place son programme. **Dans la perspective de l'alternance, nous démontrons que les divergences se fondent sur des enjeux réels et qu'elle peut participer à la construction de l'avenir de Saint-Marcel dans une démarche commune**. C'est ce que nous faisons conseils municipaux après conseils municipaux. **Nous prônons toujours le dialogue**, mais il est parfois stérile et je déplore, il est vrai, un manque de considération régulier.

Mon équipe n'est composée que de 5 élus et nous devons être attentifs à tout, malgré nos vies de famille et nos différentes activités professionnelles. **C'est un engagement bénévole de chaque instant, qui prend un temps considérable**. J'appelle de mes vœux, par exemple, que M. le Maire propose à la fin de chaque conseil, un temps d'échanges et d'informations avec l'opposition sur l'évolution des dossiers en cours. C'est ce que faisait M. Volpatti en son temps. Il apparaît important que tous les élus y participent. Nous manquons souvent d'informations.

"La décision doit être le fruit des différents avis exposés"

Pour répondre à la question « quel est notre rôle ? », je suis convaincu que la vérité n'existe pas dans la position d'un seul, ni même forcément dans la position d'une majorité exprimée. La décision doit être le fruit des différents avis exposés. **Les échanges préalables permettent la construction d'une opinion éclairée**, mais il faut que tout le monde joue le jeu.

Enfin, il me semble nécessaire que l'opposition puisse exprimer son désaccord, son point de vue et ses accords, car heureusement, il y en a ! Il s'agit quoi qu'il en soit d'un droit important à préserver et pour ce faire, rien ne doit être passé sous silence. Voilà la conception que j'ai du rôle qui m'a été confié.



SONDAGE



Selon vous, créer un city-stade pour les jeunes à Saint-Marcel, est :

- **Primordial**
- **Il faut y penser rapidement**
- **Pas forcément**
- **Pas du tout**

Flashez-moi !

ou rendez-vous sur : <https://www.100saintmarcel.fr>

En espérant vous avoir éclairé !
À Bientôt. Rémi



Rémi Ferreira

Président de 100% Saint-Marcel
Conseiller Municipal
Délégué Communautaire SNA
Administrateur du CCAS
Administrateur du CCAS de la SNA



Lors du dernier conseil de la SNA, nous avons évoqué l'avenir de l'ancien terrain de football de la caserne Fieschi (2,6 hectares) avenue de Rouen. Un projet médico-social n'a pas vu le jour. Un nouvel appel à candidature est lancé. Il ne pourra pas y avoir de construction à usage industriel ou agricole. Pas d'entrepôt non plus. Une commission ad hoc va être créée où siègera le Maire de Saint-Marcel et nous resterons attentifs à ce dossier.



Nous étions présents pour une réunion d'information de la "Seine à Vélo", organisée par le Département de l'Eure. L'objectif est de pouvoir relier Le Havre à Paris. Le tracé entre Vernon et les Andelys s'achèvera en 2027. Il ne passera pas par Saint-Marcel et nous le regrettons. En revanche, un business club a été créé afin de permettre aux entreprises d'obtenir des retombées économiques, car ce projet se veut avant tout touristique. Les commerces de Saint-Marcel pourront en bénéficier.



Des élus de terrain, à toute heure et en toute circonstance. Que ce soit pour une alerte incendie à la Pommeraie ou suite à l'appel d'une habitante qui rencontre des problèmes avec le RU, ruisseau qui passe dans sa propriété. Cette administrée nous a contactés et nous avons tenté de l'aider. Une bonne occasion de rappeler que les élus de 100% Saint-Marcel restent disponibles, accessibles et à votre écoute !



Nous étions présents à la signature du Contrat Local de Santé entre la SNA, l'Agence Régionale de Santé et le Département de l'Eure. Ce nouveau contrat a pour but de promouvoir la santé et de lutter contre les différents déserts médicaux qui touchent notre territoire. À Saint-Marcel, nous attendons beaucoup de ce contrat qui peut se traduire par un soutien important à la création de la Maison de la Santé qui est actuellement en projet. Nous restons prudents sur ce dossier qui s'annonce très coûteux, et nous espérons que les subventions seront à la hauteur des enjeux afin que les Saint-Marcellois ne paient pas la facture.



Une période bien remplie pour Saint Marcel Bouge ! Atelier "gestes qui sauvent", en partenariat avec "L'être en action". Les Saint-Marcellois présents ont pu échanger avec une formatrice. Petits et grands ont appris les gestes qui sauvent. 2 événements en un pour Saint-Marcel Bouge qui propose l'opération "vacances solidaires". Une quarantaine de familles ont pu bénéficier de ce dispositif unique dans notre ville. Après étude des dossiers, les demandes ont été prises en compte. Ne reste plus qu'à choisir la destination voulue. Merci à tous les bénévoles présents pour ces différentes manifestations !



SAINT-MARCEL - Salle du Virolet - Entrée Gratuite

VENTE de matériel de puériculture d'occasion

Samedi 24 Septembre

Dimanche 25 Septembre

06 23 66 40 42

Exposant 6€ le mètre (tables et chaises fournies)

Plus de 100% infos ? Flashez-moi !

POUR UNE RELATION MAJORITÉ-OPPOSITION APAISÉE



Après vous avoir éclairés sur notre rôle, évoquons les relations que nous entretenons avec la majorité. Tout d'abord, **M. le Maire et son équipe sont en responsabilités et pour nous les choses sont claires. Ils décident.** Notre but est de veiller à tous les aspects de la vie municipale tout en apportant du bénéfice à l'action entreprise. **Saint-Marcel n'a jamais été habituée à avoir une opposition forte**, mais chacun doit comprendre que notre commune représente des enjeux économiques et écologiques bien plus importants qu'au cours des dernières années. **Plus qu'une alternative, nous voulons apporter un autre regard.**

Quel avenir pour la zone des Maraîchers ? Pour l'offre de soins ? Comment pérenniser notre mode de vie et répondre aux enjeux écologiques ? **Les points de vue divergent, pas toujours sur le fond, mais souvent sur la forme.** Le PLU va prochainement être révisé. Nous sommes contre des constructions sur la zone des Maraîchers. Ce site agricole est un trésor qui doit être préservé. Si nous souhaitons construire, pourquoi ne pas regarder ailleurs, vers l'ancien camping ?

La maison de santé va coûter extrêmement cher. Un pari risqué que nous respectons mais qui, s'il ne fonctionne pas, anéantira nos chances de salarier des médecins à l'avenir, faute de budget, et va nous endetter fort longtemps.

"Nos prises de positions concernent simplement les idées et non pas ceux qui les défendent"

À chaque débat, à chaque opposition de la part de notre groupe, il doit exister une contre-proposition. Si nous n'intervenons jamais, il n'y aurait plus d'ifs rue du Général Leclerc. Personne n'aurait été averti des lenteurs de l'aménagement de la Quesvrue. Aucune information non plus sur la vidéo-verbalisation ou le projet d'implantation d'une antenne TNT/FM. **Quand nous ne disons rien, c'est qu'il n'y a rien à dire, tout simplement.**

100% Saint-Marcel se fonde sur des convictions bien ancrées. Il n'y a en aucun cas, au sein de la municipalité, **des guerres d'égo et des règlements de compte.** Nos prises de positions concernent simplement **les idées et non pas ceux qui les défendent.** Nous souhaitons alimenter le débat sur le fond et faire des propositions utiles pour la gestion des affaires locales.

Il y a quelques mois, nous avons refusé de siéger au sein des commissions municipales car notre groupe n'avait pas toutes les informations nécessaires pour émettre un avis sur l'ensemble des sujets. Nous ne pouvons qu'être profondément attristés quand M. le Maire compare nos propos aux exactions horribles de la guerre dans un tract distribué il y a deux mois. Dououreux aussi lorsqu'il estime que nous nous en prenons aux agents. **Nous voulons dire que notre unique objectif, contrairement à ce qu'il suggère, n'est pas de détruire mais de sonner l'alerte sur des dossiers qui s'enlisent, et qui ont des répercussions sur la commune et les finances des Saint-Marcellois.**



Il y a tant de choses à faire. La voirie dans certains quartiers est fortement dégradée et parfois il n'y a même pas d'éclairage; certains trottoirs sont délabrés, la rue de l'Industrie est un désastre, l'accès pour les personnes à mobilité réduite ou pour les parents en poussette n'est pas pensé, et notre commune n'a pas d'aire de jeux pour les jeunes.

Nous ne faillirons pas à la tâche qui nous a été confiée par 35,5% de la population. **Nous sommes amoureux de notre ville.** Elle a des ressources, des talents et des richesses multiples. **Il nous appartient, avec tous les élus,** de les valoriser et de travailler avec l'ensemble des bonnes volontés au service de l'intérêt général. Nous continuerons de mettre notre cœur, notre énergie et du bon sens au service de Saint-Marcel, pour qu'elle demeure une commune où il fait bon vivre.

Les élus de 100% Saint-Marcel



FOCUS SAINT-MARCELLOIS



Rémy André



BIENTÔT UNE NOUVELLE CONSEILLÈRE MUNICIPALE DANS L'ÉQUIPE !

NOUS AURONS PROCHAINEMENT LE PLAISIR D'ACCUEILLIR AU SEIN DE NOTRE ÉQUIPE MUNICIPALE, CAROLINE CHAPELLIER. CAROLE HUBERT NOUS QUITTE POUR DES RAISONS PROFESSIONNELLES. PASSAGE DE FLAMBEAU ENTRE DEUX FEMMES ENGAGÉES ET AU COEUR DE L'ACTION.



Démissionner après 2 ans en tant que conseillère municipale, quelles sont les raisons de ce départ ?

Carole : Cette démission est motivée par une opportunité professionnelle de mon conjoint localisée dans notre ville natale de Toulouse. Il a fallu réfléchir, peser le pour et le contre et se décider rapidement. Sincèrement, cela n'a pas été un choix facile.

"Être dans l'opposition, c'est frustrant car le rayon d'action est très limité"

Quels souvenirs garderas-tu des Saint-Marcellois ?

Carole : Durant toutes ces années passées sur la commune, j'ai rencontré de nombreuses personnes formidables dans différentes associations, et plus particulièrement avec 100% Saint-Marcel. Participer à cette aventure a été un véritable "catalyseur de rencontres". Je garde en mémoire le Téléthon, Octobre Rose, la Foire à tout. Des moments d'échanges intenses avec les Saint-Marcellois qui resteront gravés dans ma mémoire.

Cette expérience du sein du conseil municipal est-elle une réussite ?

Carole : Les sujets ne manquent pas et s'associent à une somme de travail non négligeable. Durant cette période, j'ai aussi appris sur ma propre personne en gérant plus efficacement la mauvaise foi dont fait parfois preuve la majorité. Être dans l'opposition, c'est frustrant car le rayon d'action est très limité, mais cela fait partie de l'engagement. Le bilan de cette expérience est positive du point de vue personnel, et concernant le travail accompli, les saint-marcellois jugeront.

Caroline, future conseillère municipale, quelques mots de présentation ?

Caroline : Caroline Chapellier, 42 ans, mère de 2 enfants et habitante de Saint-Marcel depuis 12 ans. Je travaille actuellement sur la région parisienne dans le domaine de l'informatique en tant que cheffe de projet pour une société internationale de la Santé.

Quelle est ton implication dans la ville ?

Caroline : Mon engagement pour Saint-Marcel s'est déroulé de manière graduelle, membre d'associations pendant plusieurs années, puis en tant que membre du comité d'administration de diverses associations depuis 2 ans. Vice-Présidente de l'association 100% Saint-Marcel, je prépare la logistique des événements et des réunions que nous organisons. Je participe aussi à l'ensemble des conseils municipaux afin de synthétiser les séances et d'archiver l'ensemble des informations. Je suis également membre du conseil d'administration du comité de jumelage.

Te sens-tu prête pour ce nouvel engagement ?

Caroline : Oui. Cette nouvelle responsabilité est en adéquation avec mon parcours au service de la communauté et des autres. L'aspect et la mise en œuvre d'une stratégie politique sont passionnants. En revanche, il faudra faire des choix pour trouver du temps et réaliser sérieusement cet engagement.

Carole (en réponse à Caroline) : Cet engagement demande un travail sérieux et régulier. Dans l'opposition nous ne pouvons compter que sur nous même, et retrouver le "fil d'Ariane" pour chaque projet est chronophage. Bon courage à toi et bienvenue dans l'aventure municipale.

13Kg - Propane - Butane
PRIMAGAZ 36,50€
antargaz
Butagaz

13Kg - Carburant
PRIMAGAZ 45€
antargaz
Butagaz

Accessoires
12€ 11€ 10€

Vente de bouteilles de gaz propane et butane Particuliers - Professionnels

ECOGAZ DISTRIBUTION
A l'entrée de Sainthimat Gaillon
17, Rue des Jons Marins
27600 Gaillon
06 14 43 37 16

Ouverture du magasin
lundi au vendredi de 8h à 12h
Les prix affichés sont TTC, livraison non-incluse

Livraison possible

Plomberie - Chauffage Fuel - Gaz - Bois - Granulé
Régulation Amélioration du rendement des chaudières

Agencement de sdb.
Pompe à chaleur
Adoucisseur
Dépannage
Ventilation
Ramonage

Franck GOTTI
02 32 21 04 78
SPA

17, Rue de la Forêt - 27950 Saint MARCEL - energietherm@gmail.com

AB MÉCA-AUTO
Mécanique auto

Voyant allumé !!!
C'est la question que tous les clients se posent...

Recherche de panne
Diagnostic Électronique
Réparations

12 Avenue de Paris
27200 Vernon
Anciennement Peugeot

09 88 44 84 04
07 55 21 13 91

*(toutes marques)



NOUVEAU

Franc-parler!

À chaque édition de l'Écho Marcellois, Gérard Volpatti, Maire-Honoraire de Saint-Marcel après 25 ans passés à la tête de notre commune, prend la plume pour une tribune d'expression libre dans laquelle il ne s'interdit aucun sujet!



Je tiens à remercier la rédaction de l'Écho Marcellois de me permettre, en tant que Maire-Honoraire, de m'exprimer en quelques lignes. Il y a de nombreux sujets à évoquer, nous aurons l'occasion d'en reparler. Aujourd'hui, je reviens sur la montée du Saint-Marcel Vernon Hand-Ball! Vous savez à quel point ce club me tient à cœur et ma passion pour ce sport. L'objectif que nous avons fixé est atteint et je m'en réjouis. Le SMV joue à haut niveau et fait briller notre territoire, Saint-Marcel et Vernon en tête. Je tiens ici, puisque j'en ai l'occasion, à féliciter les joueurs, le staff, le Bureau et les bénévoles pour cette montée, sans oublier les collectivités sponsors avec un clin d'œil particulier à William MERIEL, notre Président d'Honneur, sans qui rien ne serait possible.

Je souhaite au club une bonne et belle saison 2022-2023 et rendez-vous en septembre pour le premier match au Grévarin.

Allez - Allez - SMV!!!

Bien à vous.
Auissement

L'Écho des rues

"3 rues pour le prix d'une"



Nadine Roussel vous livre une anecdote sur une rue de Saint-Marcel

Trois noms de rue qui ne peuvent être dissociés afin de nous permettre de savoir d'où l'on vient. Cela nous rappelle aussi que Saint-Marcel est avant tout une commune rurale.

Rue de la plaine : l'été, les moissonneurs s'affairaient à couper les blés avant les orages et l'odeur suave et chaude de la récolte embaumait tout le village.

Rue des prés : les prés étaient bien verts, l'herbe bien grasse. Le bétail y paissait paisiblement.

Rue des maraîchers : les maraîchers étaient très importants. Ils semaient et plantaient carottes, navets, salades et poireaux que chacun dégustait autour d'une bonne table.

L'Écho du passé



Admiré depuis toujours, méconnu par beaucoup, le château de Montigny trône fièrement dans les hauteurs de Saint-Marcel. Aussi élégant que discret, l'édifice a été construit à côté de la chapelle Saint-Eustache et des terres de l'Hôtel Dieu de Vernon. La demeure actuelle est probablement édifée au cours du XVIIIe siècle, puis remaniée au XIXe siècle. Le parc à la française est transformé en parc paysager après 1825. Sur le plan de 1827, le propriétaire est désigné comme étant M. Achille Le Boullenger, et à la fin du XIXe siècle, le château est habité par le peintre Deroche, qui est le maire de Saint-Marcel. Le château est composé d'un corps de logis en briques et pierres, d'une toiture à longs pans brisés couverte d'ardoises et de lucarnes à croupe.

Bien vivre à Saint-Marcel



Le mot Éc(h)olo par Clémence Lafaux

Noël est derrière nous depuis longtemps mais l'astuce peut servir tout au long de l'année : l'emballage cadeau écolo. **Deux possibilités** : récupérer les papiers cadeaux déballés proprement pour leur offrir une seconde utilisation, ou se mettre au **furoshiki**.



Le furoshiki c'est quoi ?

C'est une technique de pliage japonaise consistant à emballer les cadeaux avec du tissu. À partir de vieilles chutes de tissus, le furoshiki vous offre des dizaines de possibilités.



Pour les moins créatifs d'entre nous, il existe plein de tutos en ligne. Gardons toujours à l'esprit que le réemploi (même anecdotique) d'un produit limite à la fois les déchets et la surconsommation !

L'Écho-animaux



Voici **Furie** ! Cette jolie lapine de 9 mois adore son jardin et fait le bonheur de toute sa petite famille. Même le chat l'a adoptée ! Elle est souvent en liberté, et son pêché mignon sont les fanes de carottes... Son prénom vient du fait qu'elle est insaisissable !

15 ans d'expérience

Plomberie - Chauffage central gaz
Pompe à chaleur - Climatisation
Entretien et Dépannage
Neuf et rénovation



CM-CONFORT
Plomberie - Chauffage - Génie climatique

06 82 62 25 64 cm-confort@outlook.fr

LOIC TRUY NETTOYAGE

RESIDENCES
BUREAUX
PARTICULIERS...



LoicTruyNettoyage@gmail.com
07-70-48-07-20



Envoyez-nous une photo de vos animaux par mail avec une description centpourcent27950@gmail.com

AH ! SI J'ÉTAIS MAIRE



Caroline Chapellier



VOILÀ PLUS DE 2 ANS QUE VOUS ÊTES MAIRE DE SAINT-MARCEL ! VOUS EN ÊTES OÙ DANS VOTRE ACTION ? QUESTION POSÉE RUE DU GÉNÉRAL LECLERC.



Hélène DIALINAS

« Je ferais nettoyer les trottoirs car ils sont sales. Je rajouterai des places de parking au bout de la rue du Général Leclerc pour valoriser les commerçants. J'ai vu que le panier de basket avait été enlevé du parking de la Médiathèque. J'y mettrai une attraction multisports pour les jeunes à la place. J'organiserai aussi une fête des voisins. »



Jacky PILON

« Je passerai la balayeuse sur les trottoirs car les personnes âgées ne peuvent plus circuler depuis la boulangerie. Ils sont défoncés et sales. Il faudrait refaire la sente qui se situe près de la table de ping-pong. Le goudron a plein de trous et les bordures ne sont pas entretenues. La rue devrait être plus propre. La ville devient de plus en plus sale. »

LE CURIEUX ÉCHO

3 QUESTIONS POSÉES À : **Vanessa Mykita**
Vice-Présidente de 100% Saint-Marcel



VANESSA, EXPLIQUE NOUS TON PARCOURS

J'ai 34 ans et j'ai fait toute ma scolarité à Saint-Marcel, de la maternelle au collège puis au lycée de Vernon. J'ai suivi des études d'éducatrice spécialisée à Versailles. Je travaille désormais sur Évreux, mais j'ai fait le choix de rester vivre à Saint-Marcel. J'ai toujours vécu ici et ma famille aussi depuis 4 générations. Je suis très attachée à notre ville que j'ai vu évoluer au fil des années.



POURQUOI CET ENGAGEMENT ASSOCIATIF ?

Comme souvent, cela s'est fait petit à petit. Au début j'ai souhaité m'engager dans une association qui soit au plus près des habitants. J'ai vu comment 100% Saint-Marcel fonctionnait et ça m'a séduit. Certes, il y a un volet politique, mais avant tout c'est l'humain et le bon sens qui priment. Tous les membres sont disponibles, à l'écoute et actifs. C'est tout ce que j'aime !



QUEL EST TON RÔLE DANS L'ASSOCIATION ?

Il y a beaucoup de choses à faire à 100% ! Le rôle politique est dévolu aux élus mais je veux être présente et à l'écoute des Saint-Marcellois. Le cap que je fixe est que notre association se fasse connaître de tous et ce, de manière inter-générationnelle. Nous sommes parfaitement structurés et j'ai des idées pleines la tête !



L'Écho bambino

Laurence Mathey



ENCORE UN PETIT EFFORT ET NOS BAMBINOS SERONT EN VACANCES. CONGÉS BIEN MÉRITÉS ET SURTOUT ATTENDUS !

"ALORS QUELLES VACANCES DE RÊVE ?"



LAURENCE A POSÉ LA QUESTION.

Alyzée (4ème) et Alvina (3ème)

« Les vacances idéales ? N'importe où dans le monde du moment qu'on puisse profiter d'une plage de sable fin, sans les parents et avec tous nos potes. On passerait la journée à se baigner et surtout que ça dure toute la vie ! On a envie de faire que ça ! »

Angel (Ce1)

« J'ai trop hâte d'être en vacances mais je pense déjà à cet hiver. J'aimerais partir en Espagne car il fait super beau là-bas, et chaud. On irait dans une grande ville avec toute ma famille (mes frères et sœurs et mes parents). Parfois on voyagerait et on s'arrêterait dans les campings. »

AUX SAVEURS D'AUTREFOIS

Boulangerie - Pâtisserie



9 Rue de la Poste
27950 Saint-Marcel
02 32 51 27 83

Ouvert du Mardi au Samedi
6h30-13h30 et 15h30-19h30

Le Dimanche
6h30-13h30

stéphaneplaza

VERNON

Connaissez-vous la valeur de votre bien ?

Nos conseillers sont experts du secteur de Saint-Marcel

Bénéficiez d'une estimation offerte !



/ 02.32.54.13.52.

/ stephaneplazaimmobilier.com



/ 9 Place d'Évreux, 27200 Vernon

/ vernon@stephaneplazaimmobilier.com

Miroiterie Vitrierie

BOUTEL

Christophe BOUTEL
10 rue du clos Saint-Louis
27950 Saint-Marcel
mvboutel@free.fr
06 24 30 16 96

www.miroiterie-vitrierie-boutel.fr